



Konferenz der Geschäftsführer  
von Anlagestiftungen  
Conférence des Administrateurs  
de Fondations de Placement

## **Mitteilung: Die KGAST hat ihre Website neu gestaltet.**

Die Zahl der Zugriffe auf unserer Website hat sich im letzten Jahr mehr als verdreifacht. Nicht nur deshalb war eine Anpassung an die erhöhten Bedürfnisse unserer Benutzer notwendig. Das Ziel war eine benutzerfreundlichere und zeitgemässe Website für interne und externe Kunden. Aufgrund der steigenden mobilen Nutzung wurde auch auf Responsive Design gesetzt.

Unser Design ist modern gestaltet und nicht mehr durch Texte überladen oder aufgrund von Leerflächen am linken und rechten Bildschirmrand unternutzt. Die Bilderwelt mit verschiedenen Schweizer Städten unterstreicht unsere „Swissness“ aber auch die Zuverlässigkeit und Stabilität der KGAST-Anlagestiftungen. Die Navigation ist strukturiert und gestaltet sich einfacher. Die Suchfunktion wurde verbessert und ist nun in verschiedenen Sub-Menüs zu finden. Der Zugriff auf die Daten erfolgt effizienter.

Von der Neugestaltung der Website verspricht sich unser Verband eine bessere Vernetzung mit der interessierten Öffentlichkeit und den externen und internen Nutzern, welche einen umfangreichen Zugang zu unserer Datenbank haben.

26.5.2016